



とてもアットホームで、校長先生をはじめ先生方が子どもたち一人ひとりとしっかり関わってくださる学校です。剣道で日本一を目指しながら、剣道だけではなく勉強にもきちんと取り組むことが出来ています。

また、寮生活では同じ目標を持つ仲間たちと切磋琢磨し、チーム力の向上に繋がり、人としてもすこく成長出来たように感じています。



1人ひとりを大切に思っていただけの子供を通してとてもありがたく感じております。特に校長先生が事あるごとに「私はこの子達が大好きです!!」の言葉を聞くと本当に有難く、涙の出る思いです。勉強についていけず学習面では厳しい面もありますが、文字を大きくして頂いたり、個別プリントを準備して頂いたり個人の能力に合わせて授業内容を考えて頂いていることに感謝です。

今後も本校のやさしく温かい雰囲気の中、素直に明るく育ってくれたらと願っています。3年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。



期待と不安を胸に迎えた入学式。思い返せば本校卒業生である私。この学び舎で過ごした貴重な3年間という日々が、まるで昨日の事のように思い出されます。

縁あって娘が本校へ入学いたしました。学校方針や先生方の温かい真心の教育理念に基づく校風は時を超えて今もなお健在でした。移り変わる時の中で、大切なものは決して色褪せる事なく、菊池女子高校の伝統が受け継がれ、今現在がある事を大変嬉しく思っております。娘は今、毎日充実した学校生活を送っております。社会において使命を果たす役割を自覚し、知識と教養を身に付け本校での学びを生かしていけるよう、卒業までご指導よろしくお願いたします。家庭におきましても、充実した支援が出来るよう尽力いたします。



## 保護者様からの声をご紹介します。



宝物(子ども)をどう磨いたら輝くのだろう。生徒一人ひとりに目を向け、寄り添い、その子に合ったスピードで一緒に自分探しの道を歩いてくれる。これが菊池女子高校に娘を通わせながら抱いた、私のこの学校への印象です。娘が再び笑顔を取り戻し、自分の夢に向かって頑張ろうとしている姿に幸せを感じています。自分らしく生きることの素晴らしさに気づかせてくださる学校。親だけでは磨けない宝物をしっかりと磨き、さらに輝かせてくれる学校に心から感謝です。

菊池女子高校でのたくさんの経験は彼女にとって大きな自信になり、これから先、幸せに過ごすための大きな糧になると信じています。



## 未来の自分探しのコンパスがここにあります。

菊池女子高等学校アンバサダー・タレント 中華首藤 さん

『自分自身を見つける事や、夢を探し出す事って難しいですね。でも、ほんのちよとしたヒントとタイミングで開けてくるものです。』

菊池女子高校には、その答えに導いてくれる環境や取り組みがたくさんあります。先生方が作り出す温かい環境の中で、生徒さん一人ひとりが前向きに取り組む姿勢や表情は、私から見ても羨ましいくらい輝きに満ちています。勉強やスポーツはもちろん、社会人としてすぐに役に立つツールまで充実したカリキュラムが、あなたを3年間でグッと成長させてくれることでしょう。

今、これを読んでいて進路を悩んでいるあなた。未来の自分探しのコンパスは、菊池女子高校にきっとありますよ！ わたしもしっかりと応援しています！

ラジオ、テレビ、地元イベントや婚礼MC、ナレーションなどで活動中。またプライベートでは、2人姉妹(6歳と0歳)の父親。育児を通して夫婦愛や家族愛、人間愛も日々勉強しながらローカルイクメンタレントとしても成長中。

